

# Le rugby gramatois à l'honneur pour ses 50 ans

La JSG de Gramat, section rugby, a fêté son cinquantenaire ces 27 et 28 mai. Après les animations festives qui ont occupé tout l'après-midi, le moment solennel a eu lieu à 19 heures. On notait la présence du maire de Gramat Michel Sylvestre, des conseillers départementaux Caroline Mey-Fau et Freddy Terlizzi, du président du comité départemental du Lot Jean-Claude Tardieu et de Gregory Dalmont représentant du Crédit agricole, rejoints ensuite par Huguette Tiegna, députée, et sa suppléante Chantal Lacassagne.

Christophe Lacarrière, entouré de Christian Baccuzzi (actuel président) et Melissa Lacoste (coprésidente), a résumé la longue histoire du rugby gramatois : « C'est vers 1910 que le premier match de rugby s'est joué sur Gramat. L'Union sportive gramatoise rencontrait des équipes de Brive, Cahors, Decazeville, Cransac, Saint-Yrieix. Faute de soutien suffisant, ce sport allait disparaître de la scène sportive gramatoise. Il faudra attendre 1973 pour voir une nouvelle équipe reprendre le flambeau avec succès. L'idée de former de jeunes joueurs arriva très vite et Roger Malavialle, premier président de la JSG et directeur du collège la Garenne, permit la création en 1976 de la première équipe cadet ».

« Je voudrais également remercier



Les jeunes de l'école de rugby ont occupé le stade. / DDM

tous ceux qui ont œuvré pour que ce cinquantième anniversaire soit une fête », a souligné Christian Baccuzzi. « L'historique du club que vient de retracer Christophe démontre qu'au sein du club et au fil des années, des générations différentes se rejoignent, que chacun y apporte son histoire, sa personnalité, ses compétences et son expérience. Aujourd'hui, c'est avec la même passion, la même énergie et le même engagement que l'on poursuit pour pérenniser et développer notre club ».

Pierre Héreil a présenté l'école de rugby créée en 1990 sous la hou-

lette de Jacques Andrieu qui l'a animée jusqu'à son départ à la retraite en 2016. « Aujourd'hui, 90 enfants, garçons et filles, sont licenciés au club, des jeunes pousses jusqu'aux minimes. Difficile de dégager des individualités dans cette masse de jeunes formés au club, mais une mention spéciale à Martin Puech, à Clara Joyeux et à Clémentine et Capucine Pages. Beaucoup d'efforts et de pédagogie sont nécessaires pour arriver à ce respect, mais il faut serrer la main à la fin du match, c'est là l'essentiel. » Dirigeants, bénévoles, joueurs, entraîneurs, éducateurs des éco-

les de rugby et familles ont été remerciés et applaudis.

Le maire a rappelé les actions de la municipalité notamment autour de la réfection des vestiaires et tribunes. « C'est une belle fête du rugby grâce à des bénévoles qui en sont la cellule de base » a souligné la conseillère départementale Caroline Mey-Fau.

Avant le repas sous chapiteau tout le monde s'est retrouvé autour d'un vin d'honneur animé par la banda Les Cabécous avec une belle conclusion autour des trois lettres JSG : jeu, solidarité, générosité.